



**CONTACTO DE PRENSA:**

Justin Caporusso/Caporusso Communications

[justin@caporussocommunications.com](mailto:justin@caporussocommunications.com)

(916) 412-0571

**El condado de Mono se despide del gerente de Salud Ambiental, Louis Molina, tras una larga trayectoria y le da la bienvenida a su sucesora, Jill Kearney**

**CONDADO DE MONO, California (23 de junio de 2025).** Después de 33 años de dedicación al condado de Mono, Louis Molina, gerente de Salud Ambiental del Departamento de Salud Pública, se jubilará el 27 de junio de 2025. La Junta de Supervisores del condado de Mono reconoció recientemente a Molina con un emotivo anuncio en el que se destacaron sus grandes aportes a la salud y la seguridad de la comunidad. Tras su jubilación, Jill Kearney, especialista registrada en salud ambiental (REHS), asumirá el cargo.

Molina inició su trayectoria en la División de Salud Ambiental el 5 de julio de 1992 y fue ascendiendo hasta convertirse en director en marzo de 2008. A lo largo de su distinguida vida profesional, se ha destacado como un firme defensor de la salud ambiental, reconocido por su profesionalismo constante y su genuina empatía al abordar asuntos complejos.

Su compromiso con la excelencia ha dejado huella en todos los ámbitos de la salud ambiental del condado de Mono: desde la seguridad en las piscinas públicas y los establecimientos de alimentos, hasta el abordaje de problemas como plagas de chinches, manejo inadecuado de residuos, protección de sistemas de agua y gestión de materiales peligrosos. Molina también trabajó de manera constante con agencias estatales y locales para prevenir e investigar enfermedades como el hantavirus, la fiebre recurrente transmitida por garrapatas y otras enfermedades transmitidas por vectores, sin dejar de priorizar la seguridad pública. Logró equilibrar la regulación de las instalaciones del condado mientras trabajaba como empleado público, dejando en evidencia su diplomacia, imparcialidad e integridad.

La Junta de Supervisores y el Departamento de Salud y Servicios Humanos del condado de Mono expresaron su más profundo agradecimiento mediante el siguiente anuncio:

*“Su legado de protección, justicia y entrega ha hecho del condado de Mono un lugar más saludable y seguro para vivir. Su huella en el área de la salud ambiental perdurará mucho después de su jubilación el 27 de junio de 2025, en los estándares que estableció, la mentoría que brindó y las medidas de protección que promovió durante más de tres décadas”.*

Por otra parte, el condado se complace en anunciar que Jill Kearney, REHS, asumirá el cargo de gerente de Salud Ambiental tras la jubilación de Molina. Kearney cuenta con una sólida formación para cubrir el cargo, así como una licenciatura en Biología y Gestión Ambiental de la Universidad de California, Davis. Además, luego de pasar cinco años en el condado de Placer y ejercer como consultora ambiental en el sector privado, trabaja como especialista registrada en salud ambiental en el condado de Mono desde hace 15 años. Bajo su liderazgo, el condado de Mono reafirma su compromiso con los más altos estándares en salud ambiental y seguridad pública.